



En route vers le Lycée des Métiers "Le Dolmen"

publié le 11/04/2017

Descriptif :

Projet du réseau ECLORE (Ecole Collège Lycée pour l'Orientation et la Réussite des Elèves) mené conjointement par Mmes Salado (Le Dolmen), Berteau, Thimonier et M. Blanc.

Depuis la création du réseau ECLORE, les élèves de la section SPVL (Services de Proximité et Vie Locale) accueillent les collégiens de quatrième du Collège Camille Guérin susceptibles de choisir une filière professionnelle ou tout simplement curieux de découvrir un établissement différent du leur.

Cette année, la visite était plus spécialement réservée aux élèves intéressés par la 3ème prépa-pro ou la seconde pro. Ils étaient seize à faire le déplacement, accompagnés de deux professeurs principaux de quatrième, M. Blanc et Mme Thimonier.

Les élèves de seconde SPVL de Mme Salado, avaient bien organisé la matinée : présentation des filières professionnelles offertes par le lycée labellisé Lycée des Métiers, visite guidée par équipes, quiz et remise d'un diplôme à la meilleure équipe.

A la suite de cette visite, deux anciens élèves du collège, aujourd'hui en 3ème prépa-pro sont venus faire part de leur expérience auprès des quatre classes de quatrième. Huit élèves ont rencontré M. Meunier, Conseiller d'Orientation du collège, afin de finaliser leur dossier d'admission en 3ème prépa-pro.

Les collégiens ont entrevu, certains avec beaucoup d'enthousiasme, ce que pourra être leur parcours personnel de formation depuis la 3ème prépa-pro, la seconde pro jusqu'au BTS.

